

COTE

M A G A Z I N E

-/ WATCHMAKING HORLOGERIE

VENTES AUX ENCHÈRES, L'HEURE DES FOLIES - JEAN-CLAUDE BIVER - PANTHÈRE DE CARTIER - INES DE LA FRESSANGE, UNE PARISIENNE À GENÈVE - L'HEURE MAIS ENCORE - BULGARI TOUT EN FINESSE - COUPS DE COEUR DE LA RÉDACTION URWEK, RETOUR VERS LE FUTUR - DES MONTRES & LA MODE

USELESS INFORMATION - GOOD NEWS - THE BABY PIANO - COLLAB ALERT - JUST FOR MEN - BOOKCHAIR DE SOU FUJIMOTO - ROMERO BRITTO - SUISSESSES STORY



EXTREMELY ADDICTIVE



N° 89 - JUILLET / AOÛT 2017 - CHF 8.50

GENÈVE - NYON - LAUSANNE - MONTREUX - VEVEY - NEUCHÂTEL - GSTAAD - CRANS - MEGÈVE - ANNECY - EVIAN

www.cote-magazine.ch



ECLIPSAGE, SPLENDEUR DES MAYAS

-/ ECLIPSAGE, THE SPLENDOUR OF THE MAYA

LE POUVOIR DE LA NATURE, MADE IN SWITZERLAND.

LE SOIN ECLIPSAGE A ÉTÉ INSPIRÉ AU DR DOMINIQUE RHEIMS PAR SES ACTIVITÉS DE CHIRURGIEN PLASTICIEN ET HUMANITAIRE. SON SECRET : LE TEPEZCOHUIE, ALIAS MIMOSA TENUIFLORA, PLANTE ADORÉE DES MAYAS POUR SES REMARQUABLES PROPRIÉTÉS RÉGÉNÉRATRICES.

-/ THE POWER OF NATURE, MADE IN SWITZERLAND

DR DOMINIQUE RHEIMS WAS INSPIRED TO CREATE ECLIPSAGE AS A RESULT OF HIS EXPERIENCE AS A PLASTIC AND HUMANITARIAN SURGEON. THE SECRET: TEPEZCOHUIE, ALSO KNOWN AS MIMOSA TENUIFLORA, THE PLANT CHERISHED BY THE MAYA PEOPLE FOR ITS REMARKABLE REGENERATIVE PROPERTIES.

La poudre cicatrisante de « l'Arbre à peau » a ainsi traversé les millénaires jusqu'aux crèmes favorisant la cicatrisation.

En observant ses patientes qui appliquent durablement cette pommade post-opératoire au Mimosa Tenuiflora, il constate l'amélioration de leur peau. Ce résultat frappant le pousse à rechercher la formulation idéale pour gagner en efficacité. Utiliser des actifs végétaux naturels, éprouvés, concentrés et synergiques s'avère être la solution pertinente. ECLIPSAGE est née !

Cette crème anti-âge spécifique est dictée par la force de la Nature. Pour en augmenter les performances, sept extraits végétaux sont choisis en raison de leur synergie ; elle est, par ailleurs, exempte de silicone, parabènes, parfums ou colorants ... Bien adaptée à tous les types de peaux, cette seule crème suffit pour l'intégralité de votre visage, de jour comme de nuit, pour « Elle » et pour « Lui » !

ECLIPSAGE vise l'excellence. Son subtil mariage d'extraits végétaux, aux effets anti-oxydants et régénérateurs, est l'accord anti-âge naturel parfait, véritable activateur-santé. Il ravive la plasticité des cellules de la peau, lui rend lumière et douceur, lui insuffle une intemporelle beauté, héritage de la splendeur des Mayas.

-/ The healing powder of the "skin tree" has thus crossed the millennia to find its way into creams to promote healing.

Dr Rheims noticed that where his patients used Mimosa Tenuiflora cream on a regular basis after their operation, the quality of their skin improved. This striking result stimulated him to search for the ideal formula to increase its efficacy. The use of natural, proven, concentrated and synergistic active ingredients extracted from plants was the answer: ECLIPSAGE was born!

This targeted anti-age cream emanates from the power of Nature. To increase its performance, seven plant extracts have been chosen for their synergy; moreover, it is free of silicone, parabens, fragrances and pigments... Suitable for all skin types, this one cream is all that is needed for the whole face, both during the day and at night, for both women and men!

ECLIPSAGE aims for excellence. Its subtle marriage of plant extracts, with their anti-oxidant and regenerating properties, provides the perfect natural anti-aging care, a real activator of health. It revives the plasticity of the skin cells, restores glow and softness, and instils timeless beauty, the legacy of the splendour of the Maya.